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Pressemitteilung

Zur nächsten Sitzung der Gemeindevertretung am 4. März will die FDP-Fraktion vom

Gemeindevorstand wissen, ob dazu bereits eine Anfrage aus dem hessischen

Umweltministerium vorliegt.  Wenn die Staatswälder zügig auf die neue Waldzertifizierung

umgestellt worden sind, sollen offensichtlich auch den Privat- und

Kommunalwaldbesitzern mit Angeboten bei der Beförsterung durch Hessen-Forst sowie

Förderanreizen  eine FSC-Zertifizierung schmackhaft gemacht werden.  „Wir sehen

erheblichen Klärungsbedarf zu diesem Thema und hegen nach unserem jetzigen

Kenntnisstand Zweifel, ob eine solche Zertifzierung unserem Gemeindewald Vorteile

bringen würde“, äußern die beiden FDP-Gemeindevertreter Natascha Baumann und

Christoph Platen.  Mit der Anfrage hoffen die beiden Altenstädter Liberalen eine möglichst

rechtzeitige und umfassende Diskussion anzustoßen.  „Unser Gemeindewald ist in einem

sehr guten Zustand, davon können wir uns jedes Jahr bei der Waldbegehung mit dem

Revierförster und dem Forstamtsleiter überzeugen. Das haben wir der Umsicht und dem

großen Sachverstand der Verantwortlichen  zu verdanken“, ist FDP-Fraktionsvorsitzender

Christoph Platen überzeugt, „über Ihre Köpfe hinweg sollten keinesfalls Entscheidungen

getroffen werden“.
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